

En marcha un plan de emergencia respaldado por la Seremi de Salud

Melipilla enfrenta con decisión el cierre del vertedero Popeta

Por medio de un comunicado de prensa, se logró conocer que la Ilustre Municipalidad de Melipilla, informó que gracias a un trabajo intenso y colaborativo durante la ejecución del proyecto del relleno sanitario y la interposición de los recursos legales que la ley franquea, la Seremi de Salud Metropolitana autorizó el plan de emergencia presentado por el Municipio relacionadas a la toma de medidas concretas y efectivas para dar solución al problema de fondo, priorizando siempre la salud de las personas, seguridad de los trabajadores, el cuidado del medio ambiente y el bienestar de la comunidad melipillana y de las vecinas.

Ante eso, anunciaron las acciones tomadas por la Municipalidad las cuales, tomaron con la finalidad de dar respuestas rápidas, responsables y técnicas. Entre esas medidas destaca:

1. Plan de emergencia aprobado por la autoridad sanitaria, que permite disponer los residuos en una zona de emergencia colindante al vertedero

Popeta.

2. Avance en la construcción del nuevo relleno sanitario, con obras en marcha para habilitar la primera celda. Este nuevo espacio cuenta con aprobación ambiental y será impermeabilizado bajo estrictos estándares técnicos, con certificación del IDIEM de la Universidad de Chile.

3. Suspensión total del uso del antiguo vertedero Popeta, por seguridad y cumplimiento de las observaciones realizadas por la Seremi de Salud.

4. Contratación de nuevas obras y servicios para garantizar estabilidad del terreno, manejo adecuado de líquidos lixiviados, y medidas de protección para los trabajadores y comunidades cercanas.

5. Coordinación regional, dado que el cierre del vertedero afecta no sólo a Melipilla, sino también a San Pedro y Alhué, que disponen en Popeta.

SOLUCIÓN PENSADA EN LAS PERSONAS Y EL TERRITORIO

Por otra parte, la Municipalidad dejó claro que esto no sólo significa un gran desafío para Melipilla, sino para toda la Provincia y es por eso, que han asumido el liderazgo técnico, operativo y jurídico para garantizar que la disposición de residuos sólidos domiciliarios y asimilables no se detenga, que el entorno sea resguardado y así, avanzar hacia un sistema moderno y sustentable de gestión de residuos.

Dejaron claro que la zona de emergencia será sanitizada y recuperada una vez que se trasladen los residuos al nuevo relleno. La meta es clara: responder a esta emergencia de forma responsable, con soluciones reales y en tiempo récord.

COMPROMISO Y TRANSPARENCIA

Seguirán informando a la comunidad sobre cada avance. La Municipalidad de Melipilla reafirma su compromiso con la salud pública, el medio ambiente y el desarrollo responsable del territorio.

